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O que se entende com o termo conversão? No conceito bíblico aplica ao ato de converter, ou

seja, voltar atrás, mas converter a quem? Espiritualmente a Jesus. Mas quando se fala em

conversão tem que ver primeiro à origem de tudo, porque devo me converter? A história

documentada se ver aos longos dos anos, onde se ver sempre essa frase. Conversão.

COMO ERA NO INÍCIO DE TUDO? 

No princípio criou Deus todas as coisas, mas em especial Ele criou o homem a sua imagem e

semelhança (Gn 1.26-27). A Bíblia diz que o homem (Adão) vivia em perfeita harmonia com

Deus no jardim do Éden. Temos que ressaltar que antes:

❑ Não tinha morte.

❑ Não tinha pecado.

❑ Não tinha enfermidades.

❑ Ele criou o homem sem pecado, ele criou o homem para viver com Ele.

MAS PARA QUE SER SALVO? 

Primeiro convém analisarmos porque devemos ser salvo? Para entender tudo isso tem que

compreender como era o início de tudo. A Bíblia é clara em dizer que Deus colocou o homem

no jardim do Éden para viver em harmonia com ele (Gn 3.8). Tudo o que o homem precisava

ele tinha, ele gozava de todas as coisas que Deus criou, mas Deus deu apenas uma ordem, para

não comer do fruto da arvore da ciência do bem e do mal. (que não é a maçã) Gênesis 2:17 -

Mas da árvore do conhecimento do bem e do mal, dela não comerás; porque no dia em que

dela comeres, certamente morrerás. Tinha uma ordem específica, para essa proibição. A

desobediência do ser humano não é de agora, mas de muito tempo, a desobediência gera uma

consequência.

Olha bem!
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❑ Advertência - Não comerás.

❑ Desobediência – Gerou uma consequência.

❑ Consequência - Certamente morrerás.

Mas um dia essa harmonia foi quebrada, a desobediência ao Criador, trouxe trágicas

consequências, que veio afetar toda a raça humana.

ANTES DA QUEDA

❑ Não tinha pecado.

❑ Não tinha morte.

❑ Não tinha enfermidade.

EFEITO PÓS-QUEDA 

❑ Veio o pecado.

❑ Veio à morte.

❑ Veio às enfermidades.

A ordem foi quebrada, a serpente enganou a Adão e Eva e ambos caíram no pecado, gerando o

pecado de rebelião contra Deus na terra, e toda a humanidade se sentiu afastada de Deus (Rm

3.23). Deus precisaria conciliar o homem com Ele, o homem não nasceu para estar aqui para

sempre, ele nasceu para estar com Deus. (Fl 3.20).

IDEOLOGIA DO SER HUMANO

O homem acha que.

❑ Nasce.

❑ Cresce.
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❑Morre e acabou.

É ai que ele está enganado, ele tem uma alma e ele terá que apresentar esta alma para Deus,

queira o homem ou não um dia ele vai ter que se encontrar com o seu Criador.

MAS O QUE É PECADO? 

DEFINIÇÃO

É tudo aquilo que tem denegrido a imagem de Deus, ou seja, que não agrada a Deus é uma

doença que se alastrou no mundo, o primeiro pecado aconteceu antes mesmo de o homem

nascer (Is 14.12).

❑ O primeiro pecado foi de rebelião contra Deus (Is 14.12-16).

❑ O segundo pecado foi quando satanás penetrou na serpente, e através dela conseguiu

fazer pecar a Adão e a Eva, fazendo-os cometer o pecado de desobediência. (Gn 3.1-5).

❑ O terceiro pecado foi de homicídio. Foi quando Caim matou seu irmão Abel (Gn 4.8).

Satanás conseguiu seu intento, pensando quem sabe, que Abel homem reto, seria o homem que

Deus havia escolhido para esmagar a sua cabeça (Gn 3.15). Na verdade este homem só veio

aparecer mais tarde, o seu nome é Jesus Cristo nosso Salvador, nome.

❑ Que cura.

❑ Que transforma.

❑ Que liberta o homem do pecado e leva este mesmo para o céu.

QUAL FOI A CONSEQUÊNCIA DO PECADO? 

A consequência do pecado foi que a morte passou para toda a humanidade, porque antes não

tinha morte, nem pecado, quando Adão pecou, a morte passou a todos os homens, e toda a raça

humana ficou sujeita a morte, o homem foi condenado à morte e ao castigo eterno, quanto à

morte ninguém pode escapar dela, na sua carne, até então não existia morte.
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MAS HÁ UMA PERGUNTA? 

❑ De quem foi o delito do pecado? De Adão e Eva.

❑ Qual foi a reação deles? Esconder-se de Deus (Gn 3.8).

QUAIS OS RESULTADOS DO PECADO? 

❑ Separação de Deus.

❑Morte espiritual.

E por terem separado de Deus, uma grande lacuna havia entre Deus e o homem, e havia uma

necessidade de a criatura (nós) chegar ao seu Criador (Deus), embora todas as tentativas

humanas seriam frustrantes como.

❑ Pelas obras seria impossível.

❑ Pela Lei, não teriam como.

❑ Pelo esforço próprio não daria.

❑ Nem por Pedro.

❑ Nem por João.

❑ Nem por Maria

Todos esses requisitos são impossíveis do homem chegar a Deus, a verdadeira motivação

para essa reconciliação foi o amor de Deus.

QUAL É A PROVA DO AMOR DE DEUS PARA COM O HOMEM?

João no capítulo 03 e vers. 16, diz que Jesus foi à causa desse amor, Deus manifestou o seu

grande amor por nós sendo nós ainda pecadores (Rm 5.8). Jesus foi à razão deste amor, Ele

veio ao mundo para nos salvar e não nos condenar (Jo 3.17). Uma vez afastado dos caminhos

do Senhor, há uma necessidade de se arrepender sendo, que quando Jesus iniciou o seu

ministério uma das primeiras palavras Dele foi arrependimento.
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A palavra conversão traz um sentido espiritual de voltar ao Senhor, a Bíblia diz que todos

pecaram (Rm 3.23), e passaram da qualidade de justo para pecador.

O QUE O PECADOR PRECISA FAZER PARA SER SALVO? 

ÓTICA DO ESFORÇO HUMANO

❑ Reconhecer que é um o pecador (Lc 23.40-41).

❑ Reconhecer que ele precisa ser salvo (At 16.30).

❑ Arrepender de todos os seus pecados (At 3.19).

❑ Receber a Cristo no seu coração (Ap 3.20).

❑ Confessar e deixar o pecado (1Jo 1.9).

E O QUE DEUS FAZ AO PECADOR QUE SE CONVERTE? 

ÓTICA DA GRAÇA DE DEUS

❑ Deus perdoa os seus pecados (Is 1.18).

❑ Deus transforma o pecador (2Co 5.17).

❑ Deus justifica o pecador (Rm 5.1).

❑ Ele livra o homem da condenação (Rm 8.1).

❑ Deus recebe-o como filho (Jo 1.12).

Comentário. Este receber não significa simplesmente dizer eu aceito, mas é necessário deixar a

prática do pecado (I Jo 3.8). O homem não tinha acesso a Deus, mas quando Jesus morreu na

cruz do calvário o véu do templo se rasgou de alto a baixo indicando um íntimo relacionamento

com Deus. I João 3:2 - Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é manifestado o que

havemos de ser. Mas sabemos que, quando ele se manifestar, seremos semelhantes a ele;

porque assim como é o veremos. Vejamos aqui diz: Agora somos filhos de Deus isso quer dizer

que antes não éramos.
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A SALVAÇÃO FOI UMA PORTA DE ESCAPE PARA O PECADOR 

Jesus através do seu sangue remidor nos salvou, para nós que fomos salvos por Jesus, o pecado

não mais reinou em nossas vidas (Rm 6.12). Romanos 6:1 – Que diremos, pois?

Permaneceremos no pecado, para que a graça abunde?

E OS RESULTADOS DA CONVERSÃO SÃO

❑ Vida abundante espiritual.

❑ Fica livre da condenação.

Romanos 8:1 - Portanto, agora nenhuma condenação há para os que... O cristão tem agora a

esperança de vida eterna (1Pe 1:3).

DEUS MANIFESTOU A SALVAÇÃO NO ANTIGO TESTAMENTO COMO

❑ O Salvador do povo de Israel (Êx 15.2).

❑ Sol da justiça, para os que temiam a ele (Ml 4.2).

DEUS MANIFESTOU A SALVAÇÃO NO NOVO TESTAMENTO

❑ Para Zaqueu (Lc 19.9).

❑ Para o carcereiro (At 16.30-31).

A salvação foi manifestada para todo ser humano, sendo que a morte de Jesus, não exclui

nenhum ser humano, pois para ele não há acepção de pessoas, para Deus somos todos iguais,

todos somos nus e patentes aos olhos Dele, não adianta o homem fugir da presença de Deus.

CONTRASTES DOS MÉRITOS

A salvação custou muito caro para o Senhor Jesus mas para nós ela é de graça, e cabe a nós

abraçarmos esta tão grande salvação.
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❑ A salvação não vem pelas obras. (Ef 2.9).

❑ Recebemos a salvação mediante a fé. (Ef 2.8).

❑ A salvação requer esforço. (Mt 11.12).

As boas obras não salvam ninguém, dar esmolas, ajudar os outros, é dever de todos nós, não

damos esmolas para sermos salvos, mas sim porque já somos salvos. Aqui o verbo SER está no

presente do indicativo, significa que já somos salvos.

VERDADES NEGLIGENCIADAS PELO ROMANISMO

Algumas pessoas para adquirir a salvação, compravam indulgências vendidas pela igreja

romana, exemplo.

❑ Pedaço da cruz de Cristo.

❑ Em Roma eles vendiam réplicas dos pregos da cruz de Cristo.

Afirmavam o romanismo que se comprássemos alguma indulgência, livraríamos mais de 500

almas do purgatório, eles vendiam a salvação, era algo comercializado, a salvação para muitos

era firmada em algo sem fundamento bíblico, uma vez que para nós ela foi de graça, mas

custou muito caro para o Senhor Jesus, que foi a sua morte na cruz. (fonte Filme de Lutero).

NÃO TERIA SENTIDO FALAR DE SALVAÇÃO SEM FALAR DELE O ESPÍRITO 

SANTO

Muitos têm uma teoria sobre a pessoa do Espírito Santo, antes de qualquer coisa precisamos

dizer que o Espírito Santo não é.

❑ Uma força cósmica.

❑ Ele não é uma emoção como dizem algumas pessoas por ai.

❑ Ele não é um sentimento banal.

❑Mas sim ele é Deus.
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Ele aparece na terceira pessoa da Trindade. I João 5:7 - Porque três são os que testificam no

céu: o Pai, a Palavra, e o Espírito Santo; e estes três são um. Quando aceitamos ao Senhor

Jesus a partir daquele momento nós recebemos o Espírito Santo. A Bíblia diz que Ele é o nosso

companheiro para suprir as nossas necessidades. Jesus disse: “Eu vou para o Pai, mas não vos

deixarei órfãos, mas enviarei outro consolador” (O Espirito Santo). Ele em todo tempo, ele tem

nos ajudado, tem sido nosso amigo, ele está presente na alegria, na tristeza, em todo momento

ele está presente nas nossas vidas. E mais outra ação Dele (Espírito Santo) e:

❑ Ensinar-nos todas as coisas (Jo 14.26).

❑ Habitar em nós (Jo 14.17).

❑ Interceder por nós com gemidos inexprimíveis (Rm 8.26).

SOBRE A PREDESTINAÇÃO (TESE DEFENDIDA POR ARMINIO)

Falar sobre a predestinação é um assunto que tem sido discutido há vários anos da história.

MAS O VEM SER MESMO PREDESTINAÇÃO? 

Significa na teoria que o homem já foi predestinado para a salvação, dizem que o homem não

perde a salvação, ou seja, ele já é salvo.

❑Mas se o homem é predestinado à salvação.

❑ Então para que se arrepender?

Será (é apenas uma pergunta) que Deus seria injusto de escolher uns e outros não? Veremos

algumas situações no Antigo Testamento que venham a diferir sobre a predestinação. Sobre o

rei Asa (II Cr 15 1-7). Olha o que o Senhor disse a ele: II Crônicas 15.2 - Ouvi-me, Asa, e todo

o Judá e Benjamim: O Senhor está convosco, enquanto vós estais com ele, e, se o buscardes, o

achareis; porém, se o deixardes, vos deixará. Parte B e a parte C do versículo, enquanto Asa

estivesse com Deus Ele (Senhor) estava com Asa, ADVERTENCIA, se o deixasse ele também

o deixaria.
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João 6:37 - Todo o que o Pai me dá virá a mim; e o que vem a mim de maneira nenhuma o

lançarei fora. Não é o Senhor que lança o homem fora, mas sim o mesmo que se afasta de

Deus. Isso não implica que este versículo contradiz o contexto acima citado.

Mas analisaremos Ezequiel capítulo 18.

❑ Ezequiel 18:21) - Mas se o ímpio se converter de todos os pecados...

❑ (Ezequiel 18:22) - De todas as transgressões que cometeu não haverá lembrança

contra ele...

❑ (Ezequiel 18:23) - Desejaria eu, de qualquer maneira, a morte do ímpio? ...

❑ (Ezequiel 18:23) - Não desejo antes que se converta dos seus caminhos, e viva?

❑ (Ezequiel 18:24) - Mas, desviando-se o justo da sua justiça, e cometendo a iniquidade,

fazendo conforme todas as abominações que faz o ímpio, porventura viverá?

❑ (Ezequiel 18:24) - De todas as justiças que tiver feito não se fará memória; na sua

transgressão com que transgrediu, e no seu pecado com que pecou, neles morrerá.

Se o cristão permanecer fiel a Jesus em todo tempo com certeza ele irá para o céu. Mas se ele

desviar, o Senhor não tem compromisso com ele. Hebreus 10:38 - Mas o justo viverá da fé; e,

se ele recuar, a minha alma não tem prazer nele. A salvação é condicionada na busca intensiva

do ser humano, onde a Bíblia diz que a salvação é tomada pelo esforço (Mt 11.12). Jesus ainda

continuou dizendo que “entrai pela porta estreita, porque muitos procuraram e não vão

encontrar”... Como diz Paulo na sua carta, nem Paulo e nem Apolo, o mesmo dizemos, nem

Calvino e nem Armínio, a salvação pertence ao Senhor Jesus, e não ao homem esse julgamento.

DEUS LUTOU DE TODOS OS LADOS PARA SALVAR O SER HUMANO PRIMEIRO 

ELE PRECISOU

❑ De um destinatário, E quem foi o destinatário? O mundo pecador. (Jo 3.17).

❑ Ele precisou de um beneficiário. E quem foi o beneficiário? Todo aquele que crê. (Mc

16.16).
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❑ E por fim ele precisou dar uma recompensa. E qual a recompensa? A vida eterna. (I Jo

2.25).

FALAREMOSDE ALGUNS COSTUMES (TRADIÇÕES) DA IGREJA ROMANA

SOBRE REZAS

“A palavra rezar significa dizer, ou fazer orações ou súplicas religiosas, benzer, resmungar,

pedir (Minidicionário Aurélio Pg 608)”.

❑ O que realmente significa a palavra rezar?

❑ Será que tem base para expressar a palavra reza?

❑ Qual a origem dessa palavra?

❑ Será que o mesmo de orar?

Veremos o sentido dessas palavras. A única oração que Jesus nos ensinou foi à oração do Pai

nosso (Mt 6.9). No demais as outras orações mencionadas na Bíblia, são orações momentâneas.

Por exemplo, as orações dos profetas, mas não tinham nenhuma oração direcionada a um ídolo,

mas eram direcionadas ao Senhor dos Exércitos. Mas muitos dizem que existem, mas porque a

Bíblia não menciona? Sendo que na Bíblia não tem margem para isso. Orar é conversar com

Deus, e não mudar a sua petição para os ídolos. (exemplo Ave Maria). Mas porque não

devemos pedir para os ídolos?

❑ Porque os ídolos não podem nos ouvir.

❑ Os ídolos não podem falar.

Em um trecho da reza de Maria diz: Santa Maria mãe de Deus rogai por nós.

❑ 1º Deus não tem mãe.

❑ 2º Deus é pai de Maria.

❑ 3º Maria não pode rogar por ninguém, porque ela morreu.

❑ 4º E uma pessoa morta não pode falar com ninguém.
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Pois se morreu ela não ouve a ninguém e muito menos intercede. Em outro trecho diz: Salve

rainha mãe de misericórdia, eia, pois advogada nossa. REFUTAÇÃO BÍBLICA.

❑ No céu não existe rainha.

❑ Existe Rei.

❑ Ele é o Rei dos reis e Senhor dos senhores.

❑ A Bíblia não diz que Maria é nossa advogada.

❑Mas o Senhor sim (1Jo 2.1).

I João 2:1 - Meus filhinhos, estas coisas vos escrevo, para que não pequeis; e, se alguém pecar,

temos um Advogado para com o Pai, Jesus Cristo, o justo. Em outro trecho diz.

❑ Ó doce sempre virgem Maria.

❑Maria não foi sempre virgem, ela casou e teve filhos (Lc 8.19-21).

❑ Eles dizem nossa senhora aparecida.

❑ É preciso aprender que no céu não tem senhora.

❑ No céu tem Senhor.

E mais a palavra rezar dá sentido de repetições, e a Bíblia diz não useis de vãs repetições (Mt

6.7).

A VERDADE SOBRE MARIA

Há de se dizer que os católicos falam que os evangélicos tem raiva de Maria, pelo contrário

temos uma admiração grande por Maria, ela teve um papel importante na história bíblica, mas

a atitude de adorar ela estar fora de cogitação, pois ela não merece adoração.

Maria foi sim uma grande mulher, ela cumpriu seu papel de mãe como qualquer outra mulher

de Deus, educou os filhos no caminho certo (Pv 22.6). Mas não merece adoração, uns dizem

que não “adoram e sim veneram”.

A palavra venerar vem do latim VENERARI, que é render culto a ídolos, adorar é reverenciar,

prestar culto de adoração, é preciso ter uma linha de raciocínio em questão dessas duas

palavras.
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Dizem por ai que Maria subiu ao céu de carne e osso, mas isso não é verdade, nenhum ser

humano subiu ao céu onde Deus está não existe fundamento bíblico para substanciar essa

afirmação, somente Jesus subiu e está assentado a direita de Deus Pai. João 3:13 - Ora,

ninguém subiu ao céu, senão o que desceu do céu, o Filho do homem, que está no céu.

❑ Ditado popular, dizem por ai pede à mãe que o filho responde.

❑Maria não pode intermediar nada para ninguém.

Isto não tem nenhum argumento bíblico, é necessário vivermos tudo a base da leitura da Bíblia,

e não pela tradição que invalida palavra de Deus (Mc 7.13).

HÁ ALGUMAS RAZÕES PARA NÃO SUPLICAR PARA MARIA

❑ Porque ela morreu.

❑ Uma pessoa morta não fala.

❑ Uma pessoa morta não ouve.

❑ Uma pessoa morta não ajuda.

HÁ ALGUMAS RAZÕES PARA SUPLICAR POR JESUS

❑ Porque ele está vivo (Ap 1.18).

❑ Porque ele fala (Ap 1.15).

❑ Porque ele nos ouve (Is 59.1).

❑ Porque ele nos ajuda (Is 41.13).

❑ Porque ele intercede por nós (2Tm 2.5).

❑ Os seus ouvidos não estão agravados para que não possa ouvir.

Se você tiver que pedir informação a uma pessoa viva e uma pessoa morta, para quem você

pediria? Quem te daria a resposta? É evidente que a pessoa viva, até mesmo porque uma pessoa

morta não fala.
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❑ Quem pode interceder por você é quem está vivo Jesus está vivo (I Tm 2.5).

❑ Não podemos deixar que ninguém usurpe o lugar de Jesus na nossa vida.

Isaias 42:8 (versão católica) Eu sou Javé, este é o meu nome, não vou dar para outro a minha

glória. Nem vou ceder a minha honra para os ídolos. I Corintios 3:11 - Porque ninguém pode

pôr outro fundamento além do que já está posto, o qual é Jesus Cristo.

O CÂNTICO DE MARIA

Analisaremos o cântico de Maria Lucas 1:46-47 - Disse então Maria: A minha alma

engrandece ao Senhor. - E o meu espírito se alegra em Deus meu Salvador. Nestas palavras de

Maria ela reconhece sua própria necessidade de salvação, Maria como pecadora necessitou de

Cristo como seu Salvador, ela retrata a sua situação de pecadora, quando a Bíblia que todos

pecaram isso inclui Maria também. A ideia de Maria viver sem pecado não se acha em parte

alguma das Escrituras, quando pregamos para uma pessoa, ela fala que nasceu na religião e vai

morrer na própria religião, não pregamos religião, pregamos Jesus, o Autor e consumador da

nossa fé. Somente Jesus é que pode interceder pelo homem, a Bíblia diz que não existe outro

nome, pelo qual devemos ser suplicar a não ser o nome de Jesus (At 4.12).

ENTÃO QUEM É A VERDADE?

❑ Não está em Maria.

❑ Não está nos apóstolos.

❑ Não está na igreja crente.

❑ Não está na igreja católica.

❑ A verdade está em Jesus. Autor e consumador da nossa fé.

Certa vez Pilatos perguntou para o Senhor Jesus, o que é a verdade? João 14:6 - Disse-lhe

Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por mim.
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❑ Pilatos perguntou o que é a verdade?

❑ Buda disse que procurou a verdade e não a encontrou.

O QUE DIZER SOBRE A FAMÍLIA DE JESUS?

Maria teve outros filhos com José, após o nascimento de Jesus, afirmam por ai que Jesus foi

filho único, mas isso não é verdade. Lucas 8:19;20;21 - E foram ter com ele sua mãe e seus

irmãos, e não podiam aproximar-se dele, por causa da multidão. - E foi-lhe dito: Estão lá fora

tua mãe e teus irmãos, que querem ver-te. - Mas, respondendo ele, disse-lhes: Minha mãe e

meus irmãos são aqueles que ouvem a palavra de Deus e a executam. O próprio texto diz: A

FAMÍLIA DE JESUS.

SOBRE A PRIMOGENITURA

A tradição justifica que Maria não teve outros filhos, mas isso não é verdade. O texto diz:

Lucas 2:7 - E deu à luz a seu filho primogênito, e envolveu-o em panos, e deitou-o numa

manjedoura, porque não havia lugar para eles na estalagem. O texto não diz e ela deu a luz a

seu filho UNIGÊNITO, mas sim PRIMOGÊNITO. É preciso ter uma linha de raciocínio quanto

a essas duas palavras, é preciso analisar o que realmente elas dizem. Olha o texto que diz

primogênito e não unigênito.

❑ Primogênito significa ser o primeiro, Jesus foi o primeiro.

❑ É evidente que existe o segundo.

Seria ignorância nossa se não analisarmos este versículo, qualquer pessoa que tem sabedoria

entende o que a palavra está dizendo, com isso quebra a doutrina que Maria foi sempre virgem.

SEUS IRMÃOS DE SANGUE

A igreja romana afirma que Jesus chamava a todos de irmãos. Mas vamos aos fatos. Marcos

6:3 - Não é este o carpinteiro, filho de Maria, e irmão de Tiago, e de José, e de Judas e de

Simão? E não estão aqui conosco suas irmãs? E escandalizavam-se nele.
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❑ Carpinteiro – Jesus.

❑Maria – Mãe.

❑ Tiago, José, Judas e Tiago – Irmãos de Jesus.

❑ Irmãs – Significa que Maria teve filha mulher também.

Gálatas 1:19 - E não vi a nenhum outro dos apóstolos, senão a Tiago, irmão do Senhor. Se

todos eram irmãos porque o Apóstolo Paulo não citou Marcos, Mateus, mas especificou apenas

Tiago?

QUANDO JOSÉ CONHECEU A MARIA

Mateus 1:24 - E José, despertando do sono, fez como o anjo do Senhor lhe ordenara, e recebeu

a sua mulher. (Mateus 1:25) - E não a conheceu até que deu à luz seu filho, o primogênito; e

pôs-lhe por nome Jesus. Havia um respeito por parte de José por Maria.

E RECEBEU SUA MULHER

O fato é que quando um homem recebe uma mulher, esse homem tem relação sexual com ela.

❑ Enquanto ela não deu a luz um filho. - Significa que até aquele tempo José não teve

relação com Maria.

❑ Enquanto - Significa que depois sim.

Isto quebra a doutrina da virgindade de Maria, que tem enganado a muitos com suas ideologias

falsas que não tem base bíblica, que serve como canal para desviar muitas pessoas do reino do

céu.

OS ÍDOLOS

A PADROEIRA DO BRASIL

Afirma que aparecida é a padroeira do Brasil, e que ela livra o Brasil dos males, em uma das

suas rezas, há um trecho que diz: proteja-nos da:
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❑ Fome.

❑ Assaltos.

❑ Raios.

❑ E outros perigos.

Se realmente ela é a padroeira do Brasil, porque estas coisas estão acontecendo? Tem lugares

no Brasil mesmo que o povo está passando fome, recentemente em São Paulo em apenas uma

noite foi contabilizado mais de 08 mil raios.

Na verdade esse título de padroeira do Brasil foi dado pelo Papa PIO XI que decretou ela como

a padroeira do Brasil em 1930, e assim ficou. O Brasil sofre essa maldição porque não tem o

Senhor no comando supremo desta nação, e sim uma senhora. Salmos 33:12 - Bem-aventurada

é a nação cujo Deus é o Senhor, e o povo ao qual escolheu para sua herança. “Todos os pontos

que diz respeito à Maria foram tiradas da própria Bíblia católica. Tradução da CNB.

Conferencia Nacional dos Bispos do Brasil, pelo cardeal Geraldo Magella. Edição 2006”. É

preciso colocar Deus como ser supremo no nosso Brasil, na nossa vida, veja que aqui o

versículo diz SENHOR e não senhora.

QUAL A VERDADEIRA HISTÓRIA DA APARECIDA?

Segundo relatos, ela foi achada por pescadores em um rio. (Rio Paraíba do Sul).

❑ Primeiro achou a cabeça.

❑ Depois o resto do corpo.

QUESTÃO HISTÓRICA

❑ Dizem que alguém tentou roubar a imagem, como não conseguiu o êxito deixou a

imagem cair.

❑ A imagem foi restaurada por uma artista plástica Maria Helena Chartuni.

❑ As duas hipóteses de como ela foi parar no rio.
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❑ A primeira é que alguém jogou os pedaços da imagem no rio, por acreditar que os

pedaços trariam maldição ao lugar.

❑ A segunda é que afirmam que a imagem estava em uma capela, e houve uma enchente

que arrastou tudo para o rio, inclusive a imagem.

“BBC News Brasil - Todos os direitos reservados.

É proibido todo tipo de reprodução sem autorização escrita da

BBC News Brasil.”

QUESTÃO LOGÍSTICA

Ela é considerada como uma deusa para os católicos, mas se ela é considerada como uma deusa

então porque ela foi despedaçada? Se eles acharam primeiro a cabeça é evidente que ela foi

quebrada, eu nunca vi um Deus que é Deus mesmo ser destruído, e os que são destruídos esses

não são deuses. E qual a razão dela não se defender dos seus inimigos? Porque quem a quebrou

foi algum inimigo, sendo assim ela não foi capaz de se defender.

QUESTÃO BÍBLICA

No livro de Baruc (livro apócrifo) retrata a fragilidade desses supostos deuses. Baruc 6:12-13

(versão católica) um deus fica com o cetro na mão, como se fosse na região uma autoridade,

mas não é capaz de destruir quem o ofende, outros tem uma faca ou uma machadinha na mão,

e não é capaz de se defender de seus inimigos ou ladrões. Por ai se vê que eles não são deuses,

e vocês não devem temê-los. Seu manto azul e sua coroa de ouro - foi, doada pela princesa

Isabel, em 1884. Por ter recebido um suposto milagre da imagem. Ai decidiu doar à coroa para

a imagem.

❑ Baruc 6:8 (versão católica) Como se faz com uma moça que gosta de enfeites, pega

ouro e faz uma coroa, para colocar na cabeça de seus deuses.

❑ Vers 10 Eles enfeitam com roupas caras como se fosse gente.
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❑ A esses deuses de prata ouro, ou de madeira. Mas eles não podem livrar da ferrugem

nem do caruncho. E eles são obrigados a limpar-lhes a cara, por causa da poeira que

do templo lhe caiu em cima.

❑ Baruc 6:16 (versão católica) como a vasilha que se quebra e perde a serventia, assim

também são esses deuses, instalados nos templos deles.

❑ Os olhos desses deuses vivem cheios de poeira levantada pelos pés daqueles que

entram no templo.

“Essas verdades são da própria católica”

Aqui vemos um quadro erroneamente onde se diz que quem não é batizado, é uma pessoa pagã,

bem verdade que a própria Bíblia diz ao contrário, pagã é quem adora ídolos. A igreja que

possuem imagem dentro de seus templos é a igreja romana (Baruc 6.3-4).

INUTILIDADE DOS ÍDOLOS

A palavra ídolo em grego significa imagem, estátua, isto é reprodução de alguma coisa ou

pessoa, a tradição diz que é como pegar uma foto de alguém ou de algum parente que já partiu,

afirmam que é uma lembrança. A verdade é esta, o fato de lembrarmo-nos da foto segue esta

explicação, não significa venerar a foto, nem queimar velas para ela, e nem lhe dirigir orações,

isto é se fosse assim seria justo, porque vimos àquela pessoa, mas me diga e a imagem quem

viu? Quem garante que ela era daquela maneira? Lembrar é uma coisa venerar é outra coisa.

O QUE É IDOLATRIA?

A idolatria é um pecado que desafia a Deus, e é a pior prática de pecado contra Deus,

resumindo é dá a glória exclusiva que era de Deus e colocar em alguma imagem. Isaías 42:8 -

Eu sou o Senhor; este é o meu nome; a minha glória, pois, a outrem não darei, nem o meu

louvor às imagens de escultura. Tem crente que idolatra.

❑ Um carro.
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❑ Uma roupa.

❑ Um sapato.

❑ Um cantor.

❑ Um pregador.

De todos os erros que o povo passou no deserto, o que mais indignava a Deus era justamente a

idolatria.

❑ Bezerro de Ouro (Êx 3201 a 04).

❑ A serpente de metal (II Rs 18.4).

Isso soava como uma afronta contra Deus e a sua divindade, num termo mais claro é dar a

glória de Deus, ou seja, os atributos de Deus e dividir com qualquer imagem. Precisamos

entender que Glória e Triunfo pertencem somente ao Deus Todo Poderoso, o Senhor de toda a

terra. Olha que história bíblica interessante: Isaías 44:12 -13 (versão católica) O ferreiro

trabalha o ídolo com a força e o modela com o martelo, forja-o com a força de seu braço, mas

em dado momento, fica com fome e perde força, ou então; tem sede e fica exausto. O

carpinteiro mede a madeira, desenha a lápis, uma figura, e a trabalha com o formão e lhe

aplica o compasso. Faz a escultura com medidas do corpo humano e com o rosto de um

homem, para que essa imagem possa estar num templo feito de cedro. Vers 14-17 O próprio

escultor usa parte desta madeira (as cascas da madeira) para se esquentar e assar o seu pão e

também fabrica um deus e diante dele se ajoelha. Com a metade ele acende o fogo assa a

carne na brasa e mata a fome, também se esquenta ao fogo e diz: Que coisa boa! Eu me

esquento, enquanto olho para as chamas! Depois em seguida, ajoelha-se diante dela e faz uma

oração, dizendo: Me salva porque tu és o meu deus. Vers 19-20 Nenhum deles cai em si,

ninguém percebe nem compreende para dizer, com a metade eu acendi o fogo, assei pão nas

suas brasas, cozinhei um pedaço de carne e comi, e com o resto eu iria fazer uma coisa

abominável? Vou ajoelhar diante de um pedaço de madeira? Esse homem se alimenta de cinza.

Sua mente enganada o iludiu, de modo que ele não consegue salvar a própria vida e nem é

capaz de dizer, não será mentira isso que tenho nas mãos? A Bíblia diz: Vós invalidais a

palavra de Deus por causa da vossa tradição (Mc 7.13).
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A Bíblia ainda diz, Isaías 45:20 - Congregai-vos, e vinde; chegai-vos juntos, os que escapastes

das nações; nada sabem os que conduzem em procissão as suas imagens de escultura, feitas de

madeira, e rogam a um deus que não pode salvar. A (versão católica) chama o termo de

ignorantes. Outra história diz: Um carpinteiro pega a madeira e a esculpi nos momentos de

lazer, para se distrair modela a madeira com capricho e lhe dá um formato de um homem ou

então a forma de algum animal desprezível, depois pinta o ídolo de vermelho e cobre de massa

todos os seus defeitos, a seguir prepara-lhe um nicho, ou seja, um oratório digno dele e lhe

coloca na parede prendendo-o com um prego, toma esses cuidados para que não caia sabendo

que o ídolo não pode cuidar de si mesmo e é apenas uma imagem e precisa de ajuda.

PARA QUE SERVE OS ÍDOLOS?

❑ Para a saúde invoca aquilo que é frágil (Sb 13.17).

❑ Para a vida faz súplica àquilo que é morto (Sb 13.18).

❑ Para um auxílio pede ajuda aquilo que não tem experiência (Sb 13.18).

❑ Para uma viagem, dirige se a que não pode dar nem um passo (Sb 13.18).

❑ Para seus negócios trabalhos, pedem força a quem não te força nenhuma nas mãos (Sb

13.19).

E mais o salmo 115 descreve pra que realmente serve os ídolos. Êxodo 20:4-5 - Não farás para

ti imagem de escultura, nem alguma semelhança do que há em cima nos céus, nem em baixo na

terra, nem nas águas debaixo da terra. - Não te encurvarás a elas nem as servirás; porque eu,

o Senhor teu Deus...

PURGATÓRIO OU ESTADO INTERMEDIÁRIO?

Dizem por aí que o purgatório é um lugar onde a alma é preparada por um período de tempo

para ser purificada, a fim de poder ver a Deus, essa doutrina é diabólica, não existe base bíblica

para essa doutrina. Dizem que os homens vão para esse lugar para purgarem os seus pecados,

para muitos existe uma disciplina purgativa depois da morte, que equivale a um posterior

estágio de santificação.
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Hebreus 9:27 - E, como aos homens está ordenado morrerem uma vez, vindo depois disso o

juízo. Só existem dois lugares para o ser humano:

❑ O céu.

❑ Ou o inferno.

❑ O purgatório é ilusão.

Purgatório é algo que a IGREJA acredita e não está BÍBLIA, muitos rezam por:

❑ Obediência.

❑ E não por existência.

Se existe purgatório Jesus derramou seu sangue para que? I João 1:7 - Mas, se andarmos na

luz, como ele na luz está, temos comunhão uns com os outros, e o sangue de Jesus Cristo, seu

Filho, nos purifica de todo o pecado. O que vemos que é o sangue de Jesus que purifica o

pecado do homem e não o purgatório.

E O INFERNO EXISTE?

❑ Para muitos não existe inferno.

❑ Outros dizem que o inferno é aqui.

❑ Eles estão completamente enganados.

Na verdade a palavra inferno é um lugar subterrâneo, (espiritualmente falando) onde estão as

almas dos mortos, segundo o cristianismo é lugar ou situação pessoal em que se encontram os

que morreram em estado de pecado. “(Minidicionário Aurélio pg 387)”. A palavra inferno tem

o mesmo sentido de Hades ou Sheol, sendo Sheol usado no hebraico, digo no Antigo

Testamento, e Hades no Novo Testamento, independente dos termos o inferno é real, como este

estudo que você está nas mãos, ou seja, é o troféu dos que morreram sem a salvação.

O INFERNO É:

❑ Lugar de tormentos.
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❑ Lugar de angústias.

❑ Lugar de fogo.

Quando Jesus disse havia, é porque é real (Lc 16.19), porque a palavra dele é a verdade.

Expressamente o inferno não é o fim de tudo, uns dizem que o inferno é aqui, observação: se o

inferno fosse aqui estaria bom, aqui você não tem sofrimento em relação ao que tem no

inferno, quando Jesus contou a história do rico e Lázaro ele não estava dizendo que os ricos

vão para o inferno não, pelo contrário a vontade de Deus é que sejamos prósperos.

Espiritualmente o inferno é justamente um lugar de uma vida sem Jesus, literalmente o inferno

é embaixo. Nas regiões mais baixas da terra. Provérbios 15:24 - Para o entendido, o caminho

da vida leva para cima, para que se desvie do inferno em baixo. O homem não vai para o céu

porque é pobre, e nem o rico vai para o inferno porque é rico, ele só vai para o inferno quando

este rejeita o plano redentor de Jesus, o problema é que às vezes a riqueza fala mais alta, e ai

ele perde a salvação da sua alma (Mt 19.16).

HÁ UMA PERGUNTA, SERÁ QUE O INFERNO ESTÁ CHEIO? SABENDO QUE 

TANTA GENTE MORREU PERDIDA?

A Bíblia diz que o inferno nunca se farta Provérbios 27:20 - Como o inferno e a perdição

nunca se fartam, assim os olhos do homem nunca se satisfazem. Desde as catástrofes do

dilúvio, até a volta do Senhor, estarão pessoas lá, mas para quem é o inferno?

❑ Para os ímpios (Sl 9.17).

❑ Para os poderosos que rejeitam ao Senhor (Lc 16.19).

❑ Para o diabo e seus anjos (Is 14.12-16).

No inferno, as pessoas.

❑ Não dorme.

❑ Não descansam.

❑ Não tem água.
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❑ Só tem fogo e enxofre.

❑ Tristeza.

❑ Desespero.

Quem está no inferno quer sair de lá, se fosse permitido alguém sair do inferno e vir a terra

para pregar para os vivos, com certeza eles pediriam para quem estar aqui não fosse para lá. Foi

isto que aconteceu com o rico ele queria vir pregar para os seus irmãos, para que não fosse para

lá para onde ele estava (Lc 16.19-24). O inferno é apenas uma partícula do sofrimento que se

espera no final, que é o lago de fogo.

VEREMOS ALGUNS COSTUMES PAGÃOS QUE EXISTE NA IGREJA ROMANA

DOMINGO DE RAMOS

Eles levam os ramos para o padre benzer e com esses ramos eles fazem chá ou outra coisa

parecida, crendo que aqueles ramos vão solucionar alguma coisa. O verdadeiro sentido desta

palavra foi quando Jesus entrou em Jerusalém montado em um jumentinho (Mt 21.8). Aqueles

ramos eram sinais de reverência e saudação a Jesus que estava passando ali.

QUARTA FEIRA DE CINZA

O homem peca constantemente no carnaval, se prostitui e depois vai receber cinza na testa e o

padre diz para a pessoa, esteja purificada dos seus pecados, REFUTAÇÃO BÍBLICA. A

verdade é esta, cinza não tira pecado de ninguém, só Jesus pode perdoar o homem do seu

pecado, carnaval é uma festa pagã, onde ocorre todo tipo de pecado. O que dizer sobre a cinza

na Bíblia, é que era apenas um sinal de humilhação quanto ao reconhecimento do pecado, mas

a cura verdadeira para o pecado é só o sangue de Jesus Cristo de Nazaré. I João 1:9 - Se

confessarmos os nossos pecados, ele é fiel e justo para nos perdoar os pecados, e nos purificar

de toda a injustiça.

NÃO PODE COMER CARNE NAS SEXTAS FEIRAS DA PAIXÃO

Não existe nenhum trecho na Bíblia que condena esta prática, pode comer a vontade, isto é

uma tradição da igreja e não da Bíblia, a tradição invalida a palavra de Deus (Mc 7.13).
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Mateus 15:11 - O que contamina o homem não é o que entra na boca, mas o que sai da boca,

isso é o que contamina o homem.

O COSTUME ACENDER VELAS PARA AS ALMAS E REZAR PARA ELAS

Isto é uma prática de paganismo, a vela para muitos significa luz, vale ressaltar que essa luz, é

momentânea, é algo que passa, mas depois vem às trevas, o ser humano precisa de luz

enquanto ele tem vida, depois da morte acabou Jesus disse Eu Sou a luz do mundo quem me

segue não andará em trevas (Jo 8.12). Quem precisa de luz é quem não tem luz. E mais

costumes que se levar em conta não condizem com a Bíblia, são ideologias e costumes da

igreja romana e não dá Bíblia.

O ATO DE CONGREGAR

Hebreus 10:25 - Não deixando a nossa congregação, como é costume de alguns, antes

admoestando-nos uns aos outros; e tanto mais, quanto vedes que se vai aproximando aquele

dia. A expressão congregar implica em ir aos cultos de oração e adoração de forma em geral,

todo aquele que participa de uma crença, a uma necessidade de congregar, sendo que parte

disso é um costume (Hb 10.25). O porquê congregar?

❑ Para estar mais perto de Deus.

❑ Para aprender mais da palavra de Deus.

❑ Para se alegrar com os irmãos.

❑ Para se fortalecer na fé.

Salmos 122:1 – Alegrei-me quando me disseram: Vamos à casa do Senhor. Todo ser humano

precisa congregar.

BATISMO

❑Mas afinal o que é batismo?

❑ Porque eu tenho que batizar?
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❑Mas eu já batizei na igreja católica.

❑ Será que meu batismo não valeu?

❑ Qual dos batismos é o certo?

❑ Da igreja católica?

❑ Ou da igreja protestante?

Na verdade essas são perguntas constantes que sempre vem na mente das pessoas, na verdade

encontraremos vários argumentos para esse requisito.

❑ Porque devemos batizar novamente?

❑ Porque eu já fui batizado.

❑ Como fica isso?

Embora a Bíblia diga que existe um só batismo (Ef 4.5), a teoria para a palavra batismo é a

chamada de remissão de pecado, por certo dizemos que o batismo é para cumprimento da

palavra de Deus (Mt 3.15). O batismo é um ato público que deve ser feito pelos membros para

testemunhar a sua fé em Deus. A Bíblia diz que todo aquele que crer e for batizado será salvo,

mas quem não crer será condenado (Mc 16.16). Analisando esse versículo o texto diz quem

crer e for batizado será salvo, a hermenêutica da palavra trata a salvação ao que crer, isso

porque a salvação não é justificada pelo batismo e sim porque a pessoa creu na morte de Jesus

e aceitou ele como salvador da sua alma. O batismo é:

❑ Um ato público.

❑ Um ato de fé.

❑ Um cumprimento da justiça divina.

O QUE REPRESENTA O BATISMO?

O capítulo 06 de Romanos trata do batismo como um ato simbólico. Romanos 6:4 - De sorte

que fomos sepultados com ele pelo batismo na morte; para que, como Cristo foi ressuscitado

dentre os mortos, pela glória do Pai, assim andemos nós também em novidade de vida.
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A Bíblia diz que Jesus foi batizado no rio Jordão por João Batista (Mt 3.13). Vemos que João se

negou batizar Jesus, mas Jesus o persuadiu dizendo que era para cumprir toda a justiça (Mt

3.15). Mateus 3:16 - E, sendo Jesus batizado, saiu logo da água, e eis que se lhe abriram os

céus, e viu o Espírito de Deus descendo como pomba e vindo sobre ele. Observa o texto.

❑ Jesus saiu da água.

❑ Há evidências que se Jesus saiu da água ele estava dentro da água.

❑ E não há evidencia nenhuma que o homem foi batizado apenas derramando água na

cabeça.

❑ Até no caso de Felipe e o Etíope, ele foi batizado no rio.

Atos 8:38 - E mandou parar o carro, e desceram ambos à água...

❑ Ambos na água.

❑ E, quando saíram da água.

❑ Então eles estavam na água.

Mais uma vez vimos que a expressão diz: “e quando saíram da água”.

❑ Existe o batismo por imersão.

❑ E o batismo por aspersão.

Definiremos essas duas palavras à luz da Bíblia. A palavra aspersão é uma maneira usada na

igreja romana, e por algumas igrejas evangélicas como no caso da Presbiteriana do Brasil, a

famosa água que eles derramam na cabeça da pessoa, concluímos que não vemos isso na Bíblia

Sagrada. Por outro lado a palavra imersão é o sentido que as pessoas emergem na água. Temos

que definir que o batismo nunca foi e nunca será uma maneira de alcançar a salvação, como diz

algumas igrejas por ai, dizem que águas do batismo tem o poder medieval (CCB), que elas

podem curar isso é heresia. O batismo é um ato simbólico, quando o livro de Romanos nos dá

uma visão sobre o batismo no capítulo 06, diz que de sorte que fomos sepultados com ele pelo

batismo na morte; para que, como Cristo foi ressuscitado dentre os mortos, pela glória do Pai,

assim andemos nós também em novidade de vida.
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Quando descemos as águas significa que estamos morrendo para mundo, estamos sepultando a

nossa velha natureza, e o ato de levantarmos da água, simboliza a nossa ressurreição com

Cristo, mas como explicar o porquê Jesus batizou sendo que ele não tinha pecado? Sendo que o

batismo é para a remissão de pecados? Na verdade Jesus batizou para que simbolicamente

todos os pecados da humanidade estivessem sobre ele, por isso que ele batizou, em um ato

simbólico.

DÍZIMO

MAS QUAL A RAZÃO DE DEVOLVER O DÍZIMO?

❑ Primeiro é uma ordenança de Deus (Ml 3.10).

❑ Segundo o dízimo é para que haja mantimento na casa de Deus.

Por exemplo, o mantimento da casa de Deus, é.

❑Manter a igreja em ordem.

❑Manutenção de água e luz.

❑ Esta é a finalidade do dízimo.

MAS QUAL A RAZÃO DA EXPRESSÃO TRAZER OS DÍZIMOS À CASA DO 

TESOURO E NÃO AO PASTOR?

Porque ainda que a Bíblia diga em Lc 10:7 -... Digno é o obreiro de seu salário... O pastor não

tem o direito de pegar o dízimo, o salário do pastor faz parte da receita da igreja, e estar incluso

nos mantimentos da igreja, pois o obreiro é digno do seu salário (Lc 10.7). A primeira vez que

surgiu a palavra dízimo, foi no livro de Gênesis. Gênesis 14:20 - E bendito seja o Deus

altíssimo, que entregou os teus inimigos nas tuas mãos. E Abrão deu-lhe o dízimo de tudo. Na

verdade o dízimo era dado aos levitas, embora fosse para o sacerdócio Levítico, ele não foi

instituído na época do sacerdócio Levítico, como falamos anteriormente, a palavra sobre o

dízimo foi falada no livro de Gênesis onde Abrão deu dízimo de tudo. O sacerdócio Levítico

começou com a família de Arão, e terminou com o Senhor Jesus.
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O sacerdócio Levítico começou com a família de Arão, e terminou com o Senhor Jesus. Mas

vale ressaltar que antes de Arão, existia um sacerdote Melquisedeque, ele era rei e sacerdote ao

mesmo tempo, e se o dízimo era para o serviço Levítico, é evidente que Abrão agiu certo ao dar

o dízimo a Melquisedeque, onde afirma que Melquisedeque era rei e sacerdote.

QUAL A DIFERENÇA DE DÍZIMO DE OFERTA?

❑ Toda a oferta ela é voluntária.

❑ Já o dízimo é uma ordenança deixada por Deus no livro de Malaquias (Ml 3.10).

Independentemente do que você ganha você deve devolver o dízimo (que é a décima parte de

um todo) ao Senhor, tudo é dele, somos apenas administradores das suas coisas.

Há uma ideologia que sempre tem alguém que diz assim:

❑ Você fica dando dinheiro para pastor...

❑ Outros por alguma razão param de devolver o dízimo para punir o pastor.

❑ Isso é ideologia barata.

❑ E pensam, se eu não dou meu dízimo à obra vai parar.

❑ Antes de você a igreja já existia, e nunca precisou parar.

❑ O dono da igreja é Jesus.

❑ Outros querem ser fiscais da igreja.

Evidente que se faço parte de uma organização religiosa, ou qualquer instituição, tem o direito

de querer saber (informativo), o que estar sendo feito, mas não cabe eu administra-lo, porque

entendo que já tem os órgãos responsáveis para isso.

Caso você esteja retendo o que não é seu prefigura roubo, portanto devolva o que é de Deus.

❑ No que me roubais?

❑ Resposta nos dízimos e nas ofertas assim diz o Senhor.

❑ Dízimo é uma ordenança.
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CONCLUSÃO

Portanto amados, o único meio de salvação para o homem é o Senhor Jesus, o aceite e terás

uma morada nos céus, pois ele mesmo foi preparar um lugar para vós nas mansões celestiais

(Jo 14.3). Que o Senhor Jesus te abençoe hoje e sempre amém.

AMEM
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